



みんなで  
「ハイ、チーズ！」

地域のニュースは  
企画調整係へ。  
(☎65・1085)



「頑張るぞー、オー！」



「ヌルヌルして、気持ちいいよ」

### チャレンジ！ 田植え 6月21日 桂川小学校5年生

「キャー」「キモーい」。これが田んぼに第一歩を入れたときの、みんなの第一声でした。

しばらくの間、児童たちは田んぼの感触になれるのに時間がかかり、先生の話もうわの空。

しかし、慣れてくると、苗を要領良く植えていくようになり、その姿がとても頼もしく見えました。

収穫は秋。それまで元気に育ちますように…。



### 雨二モ負ケズ

### 町内環境美化が実施 6月24日

朝から雨が降ったり止んだりの天候の中、町内一斉の環境美化運動が実施されました。

10年以上続けられているこの環境美化運動ですが、今年を集積されたゴミの総重量は、3,450キロにも達しています。

この運動が無くなるような、きれいな町を、みんなで目指していきましょう。

### 明日は我が身

### 介護保険制度の学習会



7月1日、寿命区で高齢の福祉部・寿クラブ共催による高齢者・交流学習会が開催されました。

学習会では、介護保険広域連合 嘉穂支部の職員を講師に迎え、スライドやビデオなどを交えながら、桂川町の介護保険制度の仕組みについて説明を受けました。

みんなで元気な85歳になりましょうね。